
平成２７年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月１９日）

１－１

自 由 民 主 党 ４１番 柳 沼 純 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課

財 政 課

知事は、平成２８年度以降の復興財源の確保にどのように 市町村財政課

取り組むのか尋ねたい。

二 風評・風化対策について 〃 広 報 課

知事は、風評払拭及び風化防止に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 観光振興について 〃 観 光 交 流 課

ふくしまデスティネーションキャンペーンを起爆剤とし

て、今後の観光振興にどのように取り組むのか、知事の思い

を尋ねたい。

四 避難地域の復興について

１ 県は、復興祈念公園の整備にどのように取り組んでいく 土 木 部 長 まちづくり推進

のか尋ねたい。 課

２ 県は、ロボット関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 産 業 創 出 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 避難指示区域内の道路について、復旧状況と今後の見通 土 木 部 長 道 路 管 理 課

しを尋ねたい。

五 被災者支援について

１ 避難生活が長期化する中、避難者の見守り活動の充実に 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

どのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、被災事業者の事業再開等に向け、どのように支援 商工労働部長 商 工 総 務 課

していくのか尋ねたい。

六 原子力災害について

１ 県は、中間貯蔵施設へのパイロット輸送の確実な実施と 生活環境部長 中間貯蔵施設等

地権者理解の促進にどのように取り組むのか尋ねたい。 対策室

２ 中長期ロードマップに基づく廃炉の取組をどのように監 危機管理部長 原子力安全対策

視し県民に周知していくのか、県の考えを尋ねたい。 課

３ 原子力災害広域避難計画に基づく取組について、どのよ 〃 〃

うに充実させ県民に周知していくのか、県の考えを尋ねた

い。

七 危機管理について

１ 県は、危機管理基本方針をどのような考えで策定したの 〃 危 機 管 理 課

か尋ねたい。

２ 県は、危機管理基本方針を踏まえどのように取り組んで 〃 〃

いくのか尋ねたい。

３ 県は、火山防災対策にどのように取り組んでいくのか尋 〃 災 害 対 策 課

ねたい。

八 地方創生・人口減少対策について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、どのような考えの下で人口ビジョンを策定するのか

尋ねたい。

九 子育て支援について 知 事 こども・青少年

政策課

子育て支援を進めるに当たっての知事の思いを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 医療・介護人材の確保について

１ 医師の確保及び定着にどのように取り組んでいくのか、 保健福祉部長 医療人材対策室

県の考えを尋ねたい。

２ 福祉及び介護人材の確保について、これまでの取組を踏 〃 社 会 福 祉 課

まえどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねた 高 齢 福 祉 課

い。

十一 県内企業の人材確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、県内企業の人材確保に向け、高齢者や女性の就職

の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 野生鳥獣対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、イノシシの管理及び狩猟者の確保にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十三 農林水産業の振興について

１ 県は、農地中間管理事業による農地の集積にどのよう 農林水産部長 農業担い手課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県産材の需要の拡大にどのように取り組んでい 〃 林 業 振 興 課

くのか尋ねたい。

十四 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会がふたば未来学園高等学校に県立中学校

を併設する目的を尋ねたい。

２ 子どもの読書活動の推進にどのように取り組んでいく

のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 「なりすまし詐欺」の対策について

１ 「なりすまし詐欺」の被害防止への更なる取組につい 警 察 本 部 長 警 察 本 部

て、県警察の考えを尋ねたい。

２ 県は、「なりすまし詐欺」を未然に防止するため、消 生活環境部長 消 費 生 活 課

費者への啓発にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。


